

2歳児・りんご組だより 10月

年長組のお兄さん・お姉さんと パラバルーンをして遊んだよ！



1歳から5歳まで一緒に行うことができた今年の運動会。中でもりんご組の子どもたちの印象に残っていたのが“パラバルーン”ということで、運動会でパラバルーンを行っていた年長組のお兄さん・お姉さんと一緒にパラバルーンで遊びました。

ホールでパラバルーンを見ると「わあ、大きい！！」「早く遊びた～い！」と気持ちはルンルン。お兄さん・お姉さんに手を繋いでもらい、パラバルーンの周りに行くと、早速遊びが始まります。“みんなでパラバルーンを持って揺らしてみよう”すると、風がふわふわと。“もっと大きく揺らしてみよう”風がビューンビューン！「すごい！風がいっぱい来た～」と大興奮。お次は、大きなお布団に変身。「みんなで仲良しだね！」という言葉に、子どもたちの成長を感じました。お兄さん・お姉さんに持ってもらって、りんご組の子どもたちは中に入ります。お家のように膨らませてもらうと「みんなのお家～！」「おっきいお家～！」と大喜びでした。最後は、キラキラボールを乗せてポンポンと飛ばしました。

異年齢での関わりの中で、お兄さん・お姉さんに優しくしてもらうことを喜んだ子どもたち。その経験を、いずれは年下のお友達にしてあげられるように育ってくれることを願います。